
□记者 李霞

本报讯 家住卫东区矿工路中
段优越花苑小区115号楼东单元东
户的6户居民向本报反映，小区供
水改造后，半个多月来，家中仅有
卫生间管道有水，给住户的生活带
来诸多不便（9 月 12 日 A06 版曾报
道）。

昨日上午，优越花苑小区住户
张先生代表 6 位住户给本报打来
了电话称，此事见报的当天中午，
有关方面的施工人员就来到他们
居民楼内施工，经过一下午的忙
碌，终于接通了他们各家厨房内的
自来水管道。目前，他们6住户家
的用水已恢复正常，非常感谢晚报
的关注。

优越花苑小区
六住户家中厨房
自来水管已接通
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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线

4940000河南省平顶山市湛河区人民法院

公 告
平顶山市佐顿贸易有限公司、平顶山市华
纳电器有限公司、平顶山市汇川服饰有限
公司、河南佐顿服饰有限公司、平顶山市正
佳贸易有限公司、张站君、夏海英、张晓英、
丁新叶、张干营、高峰：

本院执行的平顶山银行股份有限公司
申请执行你们金融借款合同纠纷一案，因
你们下落不明，现依法向你们公告送达本
院（2017）豫0411执662号执行通知书，责令
你们在执行通知书送达后五日内按照平顶
山市湛河区人民法院（2016）豫 0411 民初
1260号民事判决书确定的内容履行义务。
逾期仍不履行，本院将依法强制执行。

本公告自发出之日起经过60日即视为
送达。

河南省平顶山市湛河区人民法院

公 告
平顶山市佐顿贸易有限公司、平顶山市华纳电
器有限公司、平顶山市汇川服饰有限公司、河
南佐顿服饰有限公司、河南古纯黄金有限公
司、平顶山市正佳贸易有限公司、张站君、夏海
英、张晓英、丁新叶、张干营、高峰、张卫东：

本院执行的平顶山银行股份有限公司申
请执行你们金融借款合同纠纷一案，因你们
下落不明，现依法向你们公告送达本院
（2017）豫 0411执 660号执行通知书，责令你
们在执行通知书送达后五日内按照平顶山市
湛河区人民法院（2016）豫0411民初1262号民
事判决书确定的内容履行义务。逾期仍不履
行，本院将依法强制执行。

本公告自发出之日起经过60日即视为
送达。

河南省平顶山市湛河区人民法院

公 告
平顶山市佐顿贸易有限公司、平顶山市华纳
电器有限公司、平顶山市汇川服饰有限公
司、河南佐顿服饰有限公司、河南古纯黄金
有限公司、平顶山市正佳贸易有限公司、张
站君、夏海英、张晓英、丁新叶、张干营、高
峰、张卫东、李慧：

本院执行的平顶山银行股份有限公司
申请执行你们金融借款合同纠纷一案，因你
们下落不明，现依法向你们公告送达本院
（2017）豫0411执 664号执行通知书，责令你
们在执行通知书送达后五日内按照平顶山
市湛河区人民法院（2016）豫 0411 民初 1263
号民事判决书确定的内容履行义务。逾期
仍不履行，本院将依法强制执行。

本公告自发出之日起经过60日即视为送达。

□记者 傅纪元/文 彭程/图

本报讯 市民付先生近日
向本报热线反映，家门口的开
发二路近段时间路况较差，路
面多处破损，车辆经过十分颠
簸，希望有关部门尽快修复。

9月 13 日上午，记者来到
市区开发二路北段，从市公安
局高新分局门前向南开始，路

面出现裂痕，有的路段坑洼不
平，黄土裸露（上图），双向四车
道宽的道路被大小坑挤成两车
道，来往车辆减速慢行，这种道
路破损现象一直到开发二路湛
河桥处结束。市民付先生说，
他住在附近东方明珠小区，路
面上的大坑小坑已经出现一个
多月了，市民夜间骑车或阴雨
天经过这些坑坑洼洼的地方稍

不注意就可能摔倒。下一点小
雨就积水，实在是太不方便
了。前段时间，不知道哪个部门
用黄土填过这些坑，可是车辆轧
几次就又不行了，治标不治本。

记者随后分别从市数字化
城市管理监督指挥中心和市住
建局有关部门了解到，开发二
路当年由市交通运输局负责建
设，于2006年通车。由于该道

路工程资料不齐，未能与市政
交接。道路的管理单位未能理
顺。后来，经过我市协调，该道
路湛河桥以南由湛河区管理，
开发二路湛河桥由市城管处负
责，湛河桥以北道路保洁交由
卫东区管理，可是道路北段的
管辖权目前仍未明确。下一
步，住建部门将向市政府反映，
争取尽早解决问题。

开发二路北段道路坑坑洼洼陷阱多

昨日，记者在市区建设路与许
南公路立交桥上看到，附近的一些
村民将上下立交桥的匝道，当成了
晾晒自家玉米的场地，把路面占去
了一大半，给过往车辆的正常通行
造成了不便。

本报记者 李英平 摄

立交桥成晒粮场

来电照登
市民郭先生昨日来电：市区开

源路五一佳居小区9号楼最近两天
停水，影响居民生活。

市民李先生昨日来电：市区矿
工路西段新华区建设街小学每天放
学和周末，喇叭声音大，影响附近居
民生活。

热线回复
市区开发二路南段高阳小区附

近路面积水，影响通行。
本报热线工作人员与反映人联

系得知，路面积水已经没有了。

□记者 杨岸萌

本报讯 20天前，家属楼水网
一表一户改造；三四天前，管道改
好、水表也装好了，但是不知道为
啥一直不通水。昨天，市民赵先
生致电晚报反映此事。

赵先生说，他家住在市区曙
光街25号院3号楼中单元，3号
楼中单元原来是一银行的职工
房，共有10户。这10户居民楼的
自来水管有总表，各家各户有分
表。起初，根据总表用水量由银
行派人收取水费，各家各户水表
基本上不用。后来房子归个人所
有，市自来水公司抄表员只抄总
水表，然后各户居民分摊水费。

“8月份用水量突然增多，所

以前段时间大家商量着准备改
造水网，一表一户。”赵先生说，大家
商量好之后，各家各户兑了钱，一起
交给楼上居民老华，由他请人改造。

“20天前，开始施工，三四天前管道和
水表都装好了，但是一直不通水，生
活实在不方便，请你们帮忙问问市自
来水公司，为啥一直不供水。”

根据赵先生提供的电话，记
者联系到当初收费的华老先生。
他说，原先每家每户水费大概30
多元，8月份，突然涨到90多元，
他们怀疑是总水表失灵或者管道
漏水，向市自来水公司反映过，但
是问题一直没有得到解决。所
以，他和其他几户居民商量着准
备改造水网，一表一户。大家兑
了7000多元钱。由他出面找到

25号院一位姓刘的人，听说此人
是从市自来水公司退休的，并且
常年给人改造水网，于是，他们把
工程交托给此人。

记者致电市自来水公司，工
作人员称他们不知道曙光街 25
号院有水网改造的事情，会立即
派人去查看。稍后工作人员回复
记者说，他们已派人过去查看，发
现25号院水网改造是居民私下
施工的，不是公司改造的。

记者致电市自来水公司相关
负责人巴先生，他说，如果居民觉
得自来水管网需要改造，可以向所
属的营业所提交申请，营业所受理
申请之后经公司三级审批，之后转
到节水服务大厅，他们会派人去现
场查看，然后定改造方案、设计图

纸、出预算，居民认可之后施工改
造。管网改造涉及居民用水安
全，居民私下找人改造管网属于
违规；私下改造使用的管网材质、
施工标准他们很难判断是否达
标，并且还涉及管网后期维护维
修等问题，所以他们不可能接收
私下改造的管道。

“关于居民说的怀疑总表失
灵的问题，其实居民可以在抄表
员的配合下拆掉水表，到水表鉴
定站做鉴定。如果真的失灵，我
们会负责更换。”巴先生说，针对
赵先生反映的问题，建议他们到
公司新华营业所提交一表一户
水网改造申请，这样可以一次性
解决后续抄表、水表、管道维护
维修等各种问题。

居民私自改造水网
市自来水公司：此举违规，改造需申请


